

Filosofía de crédito y Plazos PEMPES.

Dentro del marco de las empresas clasificadas Como Pymes existe una gran parte de ellas que ven impedido su crecimiento o consolidación por falta de capital de trabajo, esto hace que se vean obligadas a conseguir este capital con instituciones financieras o aumento de Capital via incorporación de socios. Si su empresa no elegí este método puede ser candidato a incorporar dentro de las políticas de empresa la Filosofía crediticia PEMPES.

La filosofía PEMPES es muy parecida a vender Bienes o servicios en base a estados de pago donde el primero es llamado estado de pago N°1 o anticipo y luego de ello se consideran estados de pago parciales según el avance de la tarea asignada .

El inconveniente de el uso de estados de pago según lo descrito es que se considera el plazo desde la orden de compra o asignación de contrato sin considerar el tiempo transcurrido entre este hito y la fecha efectiva en que se cursa este estado de pago, lo cual viene a ser corregido mediante la filosofía de crédito y plazos Pempes.

La Modalidad de crédito y plazos **PEMPES** considera que los plazos efectivos de ejecución de servicios se comienzan a regir desde el día efectivo de cancelación del estado de pago N°1 también llamado anticipo.

Obs : Etimología del la palabra PEMPES.

Se deriva esta forma de trabajo crediticio de la abreviación de la frases **“Platita en Mano Potito en Suelo”**, frase acuñada en uno de los oficios mas antiguos de nuestra civilización , que con el devenir de los avatares de los empresarios Pymes cada día tiene mas sentido y Fuerza.